

HANS-ALBRECHT WIEHLER

CoWorkLand Niedersachsen, Hitzacker

Hans-Albrecht Wiehler kam über die Gründung eines Coworking-Space in einem Leerstand in Hitzacker zur CoWorkLand Genossenschaft. Dort fungiert er als Landeskoordinator für Niedersachsen und betreibt das Regionalbüro Lüneburg. Die CoWorkLand ist eine Genossenschaft für Menschen, die einen CoWorking-Space im ländlichen Raum gründen und basierend auf den CoWorking-Werten betreiben wollen.

Das Ziel der Genossenschaft ist es, ihre Mitglieder bei der Gründung und im Betrieb von Coworking-Spaces auf allen Ebenen zu unterstützen und ihren Kunden*innen die Möglichkeit zu geben, an möglichst vielen Orten im ländlichen Raum ortsunabhängig zu arbeiten.

Sie will ihre Mitglieder untereinander vernetzen, sodass ein breiter und stetiger Erfahrungsaustausch entsteht, von dem alle profitieren. Sie qualifiziert und berät, unterstützt durch überregionales Marketing sowie eine Buchungs- und Abrechnungsplattform.